

2024-06-03

Someten a ciberataque al Instituto Electoral de la Ciudad de México

Autor: Agencias

Género: Nota Informativa

https://www.globalmedia.mx/articles/someten_a_ciberataque_al_instituto_electoral_de_la_ciudad_de_mexico

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) fue sometido a un ciberataque la noche de este domingo 2 de junio de 2024, dijo el consejero Mauricio Huesca, ante los cuestionamientos de que no se han actualizado los resultados a la jefatura de Gobierno de la CDMX.

En entrevista con medios locales, el funcionario dijo que las autoridades electorales locales están trabajando para restablecer el servicio de la página web y también poder localizar la ubicación de donde se están llevando a cabo los ataques.

"Sí, comentarles que, como todos los procesos electorales, hay ataques cibernéticos y justamente estamos recibiendo una serie de ataques en la página institucional, en la cual la tuvimos que dar de baja para poder restablecer los valores y llevar a cabo el análisis de dónde viene ese ataque", dijo Huesca.

De acuerdo con el resultado del PREP hasta las 22:20 horas, los candidatos a la jefatura de Gobierno de la CDMX se posicionaban así:

-Clara Brugada: 53.26% de los votos.

-Santiago Taboada: 37.87% de los votos

-Salomón Chertorivski: 7.01% de los votos.

-Con un total de 68 de 13 mil 460 actas capturadas.

El consejero electoral de la IECM dijo que explicó que no han dado de baja la página del PREP porque la información es de gran interés para la ciudadanía.

"Pero lo que sí estamos dejando habilitado es la página del PREP y los difusores, que es lo importante, dónde está la información valiosa para toda la ciudadanía y que vean el flujo constante que está llevando la ingesta".

Con información de Excelsior.